

## Kast descarta pedirle a Kaiser que deponga su candidatura: “No tenemos que hacerle un llamado a nadie”

■ El candidato presidencial del Partido Republicano presentó su programa en materia de educación.

POR CATALINA VERGARA

El candidato presidencial del Partido Republicano, José Antonio Kast, se mostró tranquilo ante el repunte que ha mostrado en las encuestas.

Luego de superar a la candidata de la UDI, RN y Evópoli, Evelyn Matthei, en el último sondeo de Cadem, declaró que “uno puede ver las encuestas, pero no nos cambia el ánimo y nosotros vamos a seguir haciendo las presentaciones de los temas que nos interesan para Chile”.

“Lo único que hacen las encuestas es incentivarnos a trabajar más”, agregó el candidato en la presentación de su plan educativo “Patines para Chile”.

En esa línea, Kast descartó pedirle

creemos de verdad en lo que estamos haciendo. Tenemos una línea de trabajo. No llegamos aquí con distintas opiniones, y eso implica mucho trabajo”.

### Plan educativo

Al presentar su programa en educación, Kast apuntó a la polémica frase del exministro de Educación, Nicolás Eyzaguirre. “Durante años nos dijeron que había que quitarle los patines a los estudiantes. Y lo hicieron: destruyeron el mérito, ahogaron la libertad de enseñanza, llenaron las aulas de burocracia y expulsaron a los padres del proceso educativo”, señaló.

“Nosotros venimos a hacer exactamente lo contrario. Venimos a devolverles los patines a todos los niños de Chile”, añadió.



al candidato del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser, que baje su candidatura. “Nosotros no tenemos que hacerle un llamado a nadie”, zanjó.

“Yo no sería quién para llamar a otro candidato a que deponga su candidatura. Eso es algo que cada uno tiene que resolver ante sí, viendo los pros y los contras para su proyecto político”, insistió el expdiputado.

Sobre su repunte en las encuestas, planteó que es porque “aquí hay equipo y ustedes lo pueden ver en todos nuestros puntos de prensa, nos acompañan concejales, consejeros regionales, diputados, parte del partido político, porque

“Basta de condenar a los niños por el barrio donde nacen, basta de asfixiar a los profesores, basta de convertir la educación en un campo de batalla ideológica”, dijo.

El plan tiene seis ejes: poner fin al Sistema de Admisión Escolar; sala cuna universal desde los cero años; un nuevo trato para profesores y el aula, donde se restablecerá la autoridad del docente y se aplicarán sanciones efectivas ante la violencia escolar; una reforma estructural a los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP); convertir los Liceos Bicentenario en los nuevos emblemáticos y aplicar sanciones a quienes interrumpen el servicio educativo.